

Mag Centre, 23 septembre 2014

Les sénatoriales dimanche : sept sièges à pourvoir en Région Centre

23 sept 2014 | Catégorie: [Mag/politique](#)

[Like](#) [Share](#) [5](#) [Tweet](#) [0](#) [g+](#) [0](#) [f](#) [t](#) [in](#) [+](#) [u](#) [s](#)



Dimanche prochain, la moitié du Sénat sera renouvelée, comme tous les trois ans depuis la réforme de 2003 qui a abaissé le mandat sénatorial à six ans au lieu de neuf et fait disparaître le renouvellement par tiers au profit de celui par moitié. Cette fois c'est la première série qui est soumise au vote des grands électeurs, c'est-à-dire les départements dont les noms commencent de A (l'Ain 1) à I (l'Indre 36), les départements dont le numéro est compris entre 67 (Bas-Rhin) et 90 (Territoire de Belfort) à l'exception de ceux d'Ile- de- France et certains territoires d'Outre-mer, Guyane, Polynésie française, Wallis-et-Futuna, Saint-Barthélemy et Saint-Martin. Ce même jour se déroulera une élection partielle en Mayenne pour pourvoir au remplacement de Jean Arthuis démissionnaire car élu député européen. Sept sièges sont à pourvoir en Région Centre, dans le Cher, l'Eure-et-Loir et l'Indre.